

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Consistorio instala un elevador hidráulico en la piscina

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 18/06/2018

La llegada del calor coincide con la apertura de la piscina al aire libre del Polideportivo Francisco Manzano por la temporada de verano, la cual ha sido puesta a punto con una serie de inversiones de las que se ha hecho cargo el Ayuntamiento de Puente Genil. Con un presupuesto total de 12.000 euros, se ha colocado un elevador hidráulico que permitirá la accesibilidad de personas con capacidad reducida, y se ha adquirido un nuevo robot limpia fondos.

El concejal de Deportes, José Antonio Gómez, señaló que, junto a estas inversiones, también se han arreglado y renovado algunos componentes de la depuradora; así como que hay que agregar otros gastos derivados de las analíticas del agua. Para mantener abierta esta instalación, la plantilla de trabajadores la compone un taquillero, dos socorristas y monitores para los cursos de natación, y una limpiadora adicional.

El edil subrayó la rebaja de las tarifas en un 20% de media en la entrada y el establecimiento de varios precios en función de la edad de los usuarios, además de recuperarse los abonos de 15 y 30 baños. Sin embargo, reconoció la necesidad de que el municipio cuente con una nueva piscina al aire libre que responda a la demanda de un municipio de 30.000 habitantes. En este sentido, Gómez indicó que «a día de hoy, con las limitaciones presupuestarias actuales y sin inversiones ni ingresos como los que pudieran haber supuesto los Edusi es difícil».

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Diócesis no acepta la dimisión de Juan Granados

Pablo Mansilla 16/06/2018

La Diócesis de Córdoba ha denegado la dimisión del presidente de la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil, Juan Miguel Granados, tras los hechos ocurridos el pasado 3 de mayo en los que se vio envuelto en una tensa y acalorada discusión con un representante de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno que llegó a originar un importante revuelo entre los testigos que presenciaron lo ocurrido. Una decisión que se conoció el pasado jueves durante la asamblea extraordinaria de la Agrupación. El Obispado de Córdoba resalta «la inmediata solicitud de perdón a la persona agraviada».

## La piscina del polideportivo contará con un elevador para personas con discapacidad

La temporada estival en el recinto se inaugura el próximo martes y acabará el 2 de septiembre



J. M. Cabezas 17 Junio, 2018 - 02:38h

El Ayuntamiento de Puente Genil ha informado de que la piscina al aire libre del Polideportivo Municipal Francisco Manzano abrirá sus puertas el próximo martes 19 de junio, inaugurando de esta forma la temporada estival, que concluirá el 2 de septiembre. El recinto de la piscina estará abierto de martes a viernes, en horario de 13:00 a 19:00; mientras que los fines de semana (sábados y domingos), el horario de apertura se ampliará una

hora más tanto por la mañana como por la tarde, de 12:00 a 20:00. Tal y como explicó el concejal de Educación y Deportes, José Antonio Gómez, a lo largo de los últimos meses el Consistorio pontanés ha trabajado en la adecuación del recinto realizando una inversión global de unos 12.000 euros, si bien la novedad más llamativa está en la adquisición de un elevador hidráulico, valorado en unos 3.700 euros, que permitirá que aquellas personas que padecen algún tipo de discapacidad física puedan disfrutar de la piscina.

Por otra parte, en lo que se refiere a las entradas, la Delegación de Deportes del Ayuntamiento ha fijado diferentes precios según las franjas de edades de los bañistas. De esta forma, los menores de edad de entre tres y 16 años, y los mayores de 66 años pagarán 2,5 euros; mientras que los jóvenes de 17 a 25 años abonarán 2,9 euros; y el resto de público, con edades entre los 26 a 65 años, pagarán 3,2 euros.

En el apartado de bonos también hay diferentes categorías. De tres a 16 años y para los mayores de 66 habrá un bono 15 baños a 33 euros y otro de 30 baños a 56,25 euros; para los que tengan de 17 a 25 años los bonos costarán 38,2 o 65,25 euros; para el resto de bañistas tendrán un precio de 42,2 euros si son 15 baños y de 72 si son 30.

## Noches en la Villa acerca la cultura romana del yacimiento de Fuente Álamo

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El concejal de Turismo del Ayuntamiento de Puente Genil, José Espejo presentó ayer una nueva edición del programa municipal “Noches en la Villa”, consistente en el diseño y desarrollo de una serie de actividades de índole generalmente cultural para dotar de contenidos a la propuesta turística que ofrece el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo con tal de que sea visitado por la ciudadanía. UNA INFORMACION DE GRUPO COMUNICA, nuestros servicios 957601002, INTERNET-TV-TELEFONIA.

Las actividades que arrancan en este mes de junio se prolongarán hasta el 9 de septiembre, contará con cinco bloques en los que se incluyen visitas guiadas o audio guiadas los fines de semana de verano en horario de 20:30 a 23:00 horas, talleres didácticos, recreación histórica, visitas teatralizadas, y conferencias. Todas las actividades son gratuitas aunque debido al aforo limitado a un máximo de 50 plazas, el público interesado debe reservar sus pases por vía telefónica o por internet.

Además, otra de las novedades es que el servicio de autobús gratuito no estará disponible para los usuarios que quieran desplazarse hasta la villa romana. Una de las cuestiones que sigue en la recámara para futuras ediciones de “Noches en la Villa” es la organización de actividades complementarias en lugares emblemáticos del casco antiguo para acercar la riqueza del yacimiento arqueológico a la población, lo cual según Espejo, está contemplado aunque había que tener en cuenta el ajuste presupuestario.

Este año se ha dotado de un presupuesto de algo más de 8.500 euros, en torno a un poco más de la mitad. La villa hispano romana de Fuente Álamo se encuentra aproximadamente a 3 Km. al NE del casco urbano de Puente Genil, accediendo por la carretera que conduce a la aldea de Los Arenales. Cuenta con un centro de interpretación, muy moderno y un espacio de aparcamiento.

## Medio centenar de comercios participaron ayer en una nueva edición de la Shopping Night de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Redacción

Unos 50 comercios de Puente Genil, en su mayoría ubicados en la Matallana, participaron ayer viernes 15 de junio, en una nueva edición de la shopping night organizada por la Asociación Comercio Puente Genil y el Ayuntamiento de la localidad, y que tiene como objetivo potenciar el comercio local. En los próximos días, podrán ver un reportaje con entrevistas en PUENTE GENIL TV Los comercios participantes permanecieron abiertos hasta las doce de la noche, con variados y jugosos descuentos, desde un 10 por ciento hasta un 40 por ciento y grandes promociones. Algunos establecimientos montaron stand en la calle mostrando sus artículos y productos. Además se ubicaron distintos puntos con actividades lúdicas centradas en los más pequeños y música en directo Desde la asociación pretenden impulsar el pequeño comercio local con las campañas de dinamización, con el objetivo de sumarse a todas las iniciativas positivas para el comercio.

## Abierta una exposición para visibilizar la realidad de los refugiados

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Bajo el título “11 Vidas en 11 maletas”, se inauguró ayer la exposición de la Abogacía Española sobre los Derechos de los Refugiados, la muestra se exhibe en la biblioteca municipal Ricardo Molina. La inauguración corrió a cargo de la concejala de Cooperación al Desarrollo, Lola Gálvez, y del director del centro de Migraciones de Cruz Roja, Ángel Pérez. La exposición recoge fotografías relativas a la huida de personas de sus lugares de origen por las guerras, violencia o persecuciones. El objetivo “es sensibilizar” sobre esta realidad – dijo Pérez- que Puente Genil la vive de cerca con el centro y en el que se disponen de plazas para 83 migrantes. Gálvez resaltó que la labor de Cruz Roja “es encomiable y les felicito por el gran esfuerzo, ya que ha desarrollado muchas actividades e implica muchas horas de trabajo para conseguir su objetivo de presentar su labor y visibilidad”. En GRUPO COMUNICA hablaremos con Refugiados Políticos en nuestra localidad.

La asamblea local de Cruz Roja conmemora el Día del Refugiado hasta el 21 de junio de distintas actividades. El cantautor Pedro Guerra y la artista Brisa Fenoy. Fenoy -coautora del éxito musical Lo malo- estará en Puente Genil el día 19 de junio, para visitar al mediodía el centro de migraciones que la institución humanitaria, disfrutar de una degustación de comida intercultural y actuar por la tarde también en el Teatro Circo, escenario en el que ese mismo día tocarán los Hermanos Griots y habrá un taller de danzas del mundo.

Por su parte, Pedro Guerra estará el 20 de junio en el Teatro Circo, en una actividad en la que también se proyectará el documental titulado Iriowenasi, el hilo de la luna, con presencia de sus directoras, Inmaculada Antolínez y Esperanza Jorge Barbazano, y en el que habrá un coloquio posterior dinamizado por Begoña Dorado, técnica de la Unidad Estratégica de Trata de Cruz Roja.

## El PP de Puente Genil convoca a sus afiliados para la elección del nuevo Presidente en el Congreso Nacional

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Partido Popular de Puente Genil está trabajando “intensamente para conseguir la máxima participación de los afiliados en el Congreso Nacional para elegir al nuevo presidente del partido”. Según explican en nota de prensa “se trata de un sistema de doble vuelta que permite la elección directa del presidente a todos los afiliados “para ello es necesario que cada afiliado se inscriba previamente, trámite que podrá realizarse hasta las 14:00 horas del lunes 25/06/2018. Una información de GRUPO COMUNICA, (Infórmese de nuestros servicios, INTERNET-TV-TELEFONIA), EN EL TELÉFONO 957601002. Por este motivo la sede de la calle Aguilar se abrirá todos los días de esta semana. En horario de mañana 12:00 a 14:00 horas de lunes a sábado. Y por las tardes de 19:00 a 21:30 de lunes a viernes.

Para la ejecutiva local,” es un objetivo prioritario conseguir una participación mayoritaria de los hombres y mujeres del Partido Popular de Puente Genil en este Congreso que tanta ilusión está despertando”. Todos los electores inscritos podrán votar a lo largo del día 5 de julio, donde elegirán directamente al candidato o candidatas a la presidencia nacional y a los compromisarios de la circunscripción que” nos representarán los días 20 y 21 de julio en el Congreso Nacional que se celebrará en Madrid”.

Esta semana se celebrará una Asamblea General de Afiliados en Puente Genil para explicar todos los detalles del congreso nacional. El PP prevé celebrar en el mes de julio el congreso extraordinario del partido que elegirá al sucesor de Mariano Rajoy al frente de la formación, un encuentro que será convocado el próximo lunes en la reunión de la Junta Directiva Nacional, según han confirmado fuentes de la dirección nacional.

Los dirigentes del PP que aspiren a suceder a Mariano Rajoy en la presidencia de este partido tendrán que dar un paso al frente y presentar su precandidatura entre los siete y los quince días siguientes a que se ponga fecha al próximo Congreso Nacional, en un proceso que prevé una elección a dos vueltas si existen más de dos aspirantes: primero votan los afiliados y después, los compromisarios en el Congreso.

El PP incluyó en sus Estatutos esta nueva forma de designar a su presidente en el 18º Congreso Nacional, celebrado el año pasado. Los ‘populares’ no llegaron a introducir las primarias en su régimen interno de funcionamiento, pero abrieron la puerta a una forma de participación de sus bases. Salvo que de manera interna se pacte la presentación de un único candidato a la sucesión, las nuevas normas permitirán el voto de los afiliados.

## Puente Genil invierte 12.000 euros en la piscina al aire libre

Viernes, 15 Junio 2018 18:30 Redacción Andalucía Centro



El concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, ha dado a conocer este jueves las inversiones que el Ayuntamiento de Puente Genil ha realizado para la puesta a punto de la piscina al aire libre del polideportivo Francisco Manzano, entre las que destaca la instalación de un elevador hidráulico que permitirá la accesibilidad de personas con capacidad reducida y la adquisición de un nuevo robot limpia fondos.

El concejal señaló que, junto a estas inversiones, también se había procedido al arreglo y renovación de algunos componentes de la depuradora deteriorados por la antigüedad y uso, así como otros gastos derivados de las analíticas del agua que hay que hacer durante toda la temporada, los productos químicos necesarios para su mantenimiento y el control y supervisión durante todo el verano por una empresa externa, labores cuya suma alcanzaba los 12.000 euros, añadiendo que, para que esta instalación se mantuviera abierta, era necesario contar con un taquillero, ejerciendo también el control de acceso, dos socorristas y monitores para los cursos de natación y una limpiadora adicional.

Gómez, al referirse a las fechas, precios y horarios de la piscina al aire libre, que abrirá sus puertas del 19 de junio al 2 de septiembre, en horario de martes a viernes de 13 a 19 horas y sábados y domingos de 12 a 20 horas, puntualizó que “se había rebajado el precio un 20 % de media en la entrada diaria respecto al pasado año” y que se habían fijado los precios en varios tramos de edad: bebés (gratis para menores de 3 años), niños, jóvenes, adultos y jubilados, además de recuperarse los abonos de 15 y 30 baños “lo que suponía un ahorro adicional respecto a la entrada diario de en torno al 12 y 25 %”.

Por último, el concejal puso de manifiesto que el equipo de Gobierno era consciente “que Puente Genil necesita una nueva piscina al aire libre adaptada a un municipio de 30 mil habitantes, más grande, con mayor espacio y aforo para el disfrute, pero también más moderna y con elementos que la hagan más atractiva para el ámbito familiar y juvenil”, matizando que, “a día de hoy, con las limitaciones presupuestarias actuales y sin inversiones ni ingresos como los que pudieran haber supuesto los EDUSI es algo que no podremos acometer de forma inmediata; es por ello que, mientras ésta sea nuestra piscina de verano, trabajaremos para tenerla en las mejores condiciones posibles y ajustando los precios para que las familias puedan acercarse hasta aquí a refrescarse cualquier día de verano”, dijo.

## El festival de blues de Puente Genil vuelve a contar con bandas de reconocido prestigio



Viernes, 15 Junio 2018 18:25 Redacción Andalucía Centro

Los días 29 y 30 de junio llega a la céntrica Matallana de Puente Genil una nueva edición del Rock and River Blues Festival, evento musical organizado por la delegación de Cultura del Ayuntamiento.

La programación, que recoge la actuación el viernes 29 de Beiztegui & Los Culpables y Emilio Arsuaga & The Mad Reeds, mientras que el sábado 30 lo harán

Txus Blues & Jose Bluefingers y Velma Powell & Bluedays, fue presentada en las instalaciones de Bodegas Delgado la tarde del martes por parte del alcalde, Esteban Morales; del concejal de Cultura, Pablo Alfaro y de los coordinadores del evento, Quique Urdiales y Joaquín Rodríguez.

El concejal de Cultura dijo que desde el Ayuntamiento había que apostar por las actividades que ya tenían una mayoría de edad, como era el caso del blues que, además, era sinónimo de calidad, apuntando que para las administraciones era muy difícil realizar cualquier actividad sin contar con el apoyo y trabajo de colectivos o aficionados a cualquier tipo de acontecimiento y que, en este caso, tanto Quique como Joaquín, eran dos personas que sabían darle calidad al evento.

Por su parte, el alcalde apuntó que, gracias al esfuerzo y al trabajo de Joaquín y Quique, Puente Genil cuenta con un festival consolidado, de mucha calidad, al que el Ayuntamiento tiene que acompañar necesariamente porque se trataba de una oferta musical de éxito que venía a completar la oferta que tiene la localidad en sus distintos ámbitos.

Tanto Quique Urdiales como Joaquín Rodríguez coincidieron en afirmar que se trataba de un acontecimiento de calidad, que lleva el nombre de Puente Genil, “que está pensando para el disfrute de los amantes del blues” y que era “un claro reclamo turístico”, teniendo palabras de agradecimiento por la aportación económica del Ayuntamiento (10.000 euros), desgranando posteriormente datos de las bandas que formaban parte de la programación del festival, destacando la calidad de las mismas.

## Jonathan Ruiz, nuevo jugador del Salerm Cosmetics Puente Genil

El centrocampista de 36 años recalca en el conjunto rojinegro como refuerzo de lujo para el plantel de Juanmi Puentenueva. El club ha anunciado la renovación del delantero Alberto Castro



16 de junio de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil ha hecho oficial la incorporación al plantel para la próxima temporada del centrocampista Jonathan Ruiz, procedente del Écija Balompié. Se trata de un refuerzo de lujo para el equipo de Juanmi Puentenueva ya que contará con un jugador de contrastada experiencia. El entrenador pozoalbense le conoce bien dada su etapa en las categorías inferiores del Écija Balompié, lo que le valió para fichar por el Sevilla en 2003 y estar en la cantera de Nervión cinco temporadas.

Tras su paso por la calidad hispalense vivió su momento más dulce a nivel deportivo dado que fichó por la Sociedad Deportiva Ponferradina en el año 2008, club en el que estuvo ocho temporadas y en el que siendo uno de los capitanes del equipo berciano, logró dos ascensos a Segunda División A. Se trata del séptimo refuerzo del cuadro pontanés, que se suma a los Ismael, Ordóñez, Luque, Álvaro Pérez, José Gómez "Joselito" y Javi Romero.

Por otro lado, en el capítulo de renovaciones, el club ha anunciado que Alberto Castro seguirá en el Salerm Cosmetics Puente Genil la temporada próxima. El delantero astigitano, que fichó por el conjunto rojinegro en noviembre del pasado año, marcó tres goles en veinticuatro partidos. Un bagaje corto que, dada la competencia que habrá la próxima campaña en el ataque, tratará de mejorar para que los registros goleadores del equipo sean elevados. La renovación de Alberto Castro se suma a la de Cristian, Carraña, Joseca, Manolo Cano, Edu Chía, Manu Tenllado, Nacho, Isco, Pato, Salva Vegas, Maero, y Alejo.